

PRESSEMITTEILUNG

Vier neue Mitglieder im Ortsgericht Altenhain – Verstärkung gesucht

Bad Soden am Taunus, 06. März 2025. Ortsgerichte gibt es in dieser Form nur in Hessen und spielen hier eine wichtige Rolle. Umso besser, dass im Ortsgericht Altenhain personell jetzt Kontinuität gewährleistet ist. Bürgermeister Dr. Frank Blasch konnte in diesen Tagen vier neue Mitglieder dieser Institution begrüßen und ihnen für ihre künftigen Aufgaben viel Erfolg und ein gutes Händchen wünschen.



Bürgermeister Dr. Frank Blasch (I.) und die vier neuen Mitglieder des Ortsgerichts Neuenhain (v.l.) Hans Czorny, Daniela Reuter, Rebekka Kalin-Hewitt und Volker Bettenbühl. Foto: Stadt Bad Soden am Taunus. Dieses Bild steht HIER zum Download bereit.

Ab sofort hat Rebekka Kalin-Hewitt die Funktion als Ortsgerichtsvorsteherin inne, Ortsgerichtsschöffen sind Daniela Reuter – auch stellvertretende Vorsteherin –, Hans Czorny und Volker Bettenbühl. Sie wurden bereits vom Amtsgericht Königstein bestellt und werden ihre Aufgaben bis zum Jahr 2035 wahrnehmen.

Pressekontakt:

E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de

Tel.: +49 6196 208-433



Interesse, Schöffe zu werden?

Bürgermeister Dr. Frank Blasch erläuterte bei dieser Gelegenheit, dass für ein vollständiges Ortsgericht in Altenhain ein weiterer Schöffe – weiblich oder männlich – gesucht werde. Dabei handele es sich um eine verantwortungsvolle und abwechslungsreiche Tätigkeit beispielsweise mit juristischen Dienstleistungen wie das Beglaubigen von Unterschriften oder Abschriften, Schätzungen und Gutachten sowie Sterbefallanzeigen und Nachlasssicherungen. Wer Interesse an dieser ehrenamtlichen Aufgabe hat und in Altenhain lebt, meldet sich bitte per E-Mail unter ilka.bobowski@stadt-bad-soden.de oder telefonisch unter +49 6196 208-101.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.